

## SE MARIER AVEC UNE ALCOOLIQUE

---

Par **Profil supprimé** Posté le 21/06/2018 à 23h08

Bonjour à toutes et à tous,

Ma compagne depuis près de 4 ans est alcoolique. Je ne m'en suis aperçu qu'un an après notre rencontre. Quelques mois plus tard elle m'avouait sa maladie. Il faut dire que nous ne vivons pas ensemble. Elle habite au Canada et je suis en France. Une relation à distance de près de 4 années.

Elle ne boit pas d'alcool fort et me dit avoir débuté après son divorce il y a 4 ans et demi.

Sa consommation s'est toujours limitée au vin (sûrement de quelques verres à une bouteille, peut être pas tous les jours, le soir pour s'endormir).

La bonne nouvelle c'est qu'elle m'ait avoué son alcoolisme il y a donc 2 ans mais elle a continué à boire. Elle a pris des cachets qui lui donnait la nausée dans le cas où elle buvait (Antabuse) durant 2 ou 3 semaines puis elle a arrêté.

Mais depuis un mois elle se rend à des réunions AA et a débuté le processus d'étapes avec son sponsor.

J'ai pu vivre avec elle plusieurs mois durant ces derniers mois.

Mes parents ou mon frère n'est pas du tout au courant de son alcoolisme. J'ai peur qu'ils ne comprennent pas, me juge, la juge et me disent de la quitter à demi mot.

Aujourd'hui elle souhaite de la stabilité et donc se marier. Je ne lui avais jamais dit que j'avais souffert de son alcoolisme (je pensais bêtement que c'était criant mais visiblement elle ne s'en n'est pas rendu compte).

Alors du coup, je suis perdu car j'ai peur, je ne souhaite pas m'engager pour le moment car elle n'est qu'au début de sa guérison. Je n'ai jamais fui durant ces années mais le mariage est un acte extrêmement important. Je l'aime mais j'ai peur de sa maladie (quid si elle rechute, cela ne fait que un mois qu'elle a pris le taureau par les cornes...).

Pour des raisons évidentes administratives (visa) je ne peux rester au Canada comme je le voudrais pour une très longue durée. Le mariage nous permettrait d'être enfin réunis mais ce n'est pas la solution du fait de mes inquiétudes.

Alors je sais qu'il n'y a pas de réponse toutes faites. Au moins elle a débuté un travail sur elle mais dois-je envisager l'option mariage... je suis torturé et ne sait plus quoi penser...

La solution serait de voir l'évolution mais elle semble "accrochée" au visa mariage. J'aurais préféré attendre un an pour voir comment tout se passe et si elle peut guérir. Cela me semble être le plus sage.

J'ai aussi l'impression de mentir à mes proches en leur "cachant" cela mais il est très dur de leur avouer comme je le disais car ils s'inquiéteraient pour moi je suis sûr...

Merci de m'avoir lu.

### 3 RÉPONSES

---

**Profil supprimé - 07/07/2018 à 20h09**

Je me permets de remonter le fil.

Depuis je lui ai dit que j'avais souffert de son alcoolisme : le fait de la voir rentrer de fameuses "courses au supermarché" le soir saoule : elle allait se coucher presque directement et s'endormait en 10 secondes...

Elle m'a dit ne jamais avoir sur que j'avais souffert mais voilà ce qui est fait est fait.

Du coup je suis perdu... Elle a entamé un travail sur elle même mais c'est dur de faire un choix rationnel en ce qui me concerne car je suis attaché à elle et il est évident que je ne peux pas aller la voir quand bon me semble (billets d'avions, etc.)...

Merci.

**Profil supprimé - 14/07/2018 à 23h45**

Bonsoir, j'ai lu votre message de détresse je vis la même chose avec mon conjoint.

Pourquoi ne pas envisager qu'elle vous suive en France ?

Où vous ne pouvez pas vous faire un visa grâce à un emploi ?

Malheureusement avec le divorce je pense qu'elle a été très fragilisée, vous pourriez également faire une thérapie de couple sa pourrait vous donner des explications sur certaines choses.

Après il faut vous dire qu'il y aura toujours des rechutes et qu'ils seront alcooliques à vie.

Bonne soirée et courage

**Québécoise - 22/08/2018 à 18h57**

Écoute sa ptite voix intérieur .

L'amour transende bcp de chose , mais elle rend aussi aveugle parfois .

Prenez votre temps , c'est pour elle-même qu'elle fait des démarches et c'est très bien .

Elle sera p-e plus solide , prc un déménagement loins p- e aussi une source de stress.

Je ne fait que partager mon point de vue . Vous ferez le bon choix 😊

---